

Periódico: El Financiero.

Título: ¿Cuántos mexicanos están ‘sin chamba’?

Subtítulo: La población ocupada resultó menor en 2.1 millones de personas al caer a 53 millones desde 55.1 millones en el primer trimestre de 2020.

Tema: Trabajo.

Referencia: Piz, V. (Mayo,19,2021). ¿Cuántos mexicanos están ‘sin chamba’? [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3z2Y1k0>

Resumen:

¿Cuántos mexicanos están ‘sin chamba’?

En el periodo enero-marzo de 2021 la PEA, que representa a la fuerza laboral, se redujo en 1.6 millones de personas al pasar a 55.4 millones desde 57 millones un año antes.

La población ocupada resultó menor en 2.1 millones de personas al caer a 53 millones desde 55.1 millones en el primer trimestre de 2020.

Los desocupados subieron en 455 mil personas durante el año de la pandemia al pasar a 2.4 millones desde 2 millones.

La recuperación del mercado laboral perdió fuerza ante el repunte de los contagios por Covid-19 al arranque del año.

De acuerdo con la ENOE, 84 por ciento de los 1.6 millones de personas que salieron de la fuerza laboral eran mujeres, mientras que 7 de cada 10 personas de los 2.1 millones que ya no están ocupadas también eran mujeres.

Las tres categorías –desocupados, no económicamente activos pero disponibles para trabajar y subempleados– sumaron 18.1 millones de personas con necesidad o deseos de trabajar. Un año antes, [...] las mismas tres categorías estaban representadas por 12.3 millones de personas.

El entorno de fragilidad persiste y complica recuperar pronto los niveles de ocupación previos a la pandemia.

Responsable: Berenice Verde Hernández.